



**NOROÑA DENUNCIA
ANTE FGR A PRESIDENTE
DE ECUADOR POR
SECUESTRO P.14**

Noroña denuncia a presidente de Ecuador por asalto a la embajada

SEÑALÓ QUE LA DETENCIÓN de Jorge Glas significó una clara actitud en contra de la ley de asilo, pues el exfuncionario ya gozaba del asilo

ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Gerardo Fernández Noroña, diputado federal y coordinador con asociación civiles en la campaña de Claudia Sheinbaum Pardo, candidata presidencial de la Cuarta Transformación, interpuso una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) contra el presidente de Ecuador Daniel Noboa por el asalto a la embajada de México en Quito.

El petista señaló que la irrupción con violencia a la sede diplomática mexicana en el país sudamericano y la detención del exvicepresidente Jorge Glas significaron una clara actitud violatoria a la ley de asilo, pues el exfuncionario del gobierno de Rafael Correa ya gozaba del asilo concedido por México.

"Acabamos de interponer una denuncia por el asalto a la embajada de México, en Ecuador, solicitamos la detención de 'Daniel Noboa' y su extradición a México por el secuestro de un asilado que es el exvicepresidente



"Es una violación muy grave, no sólo a las leyes internacionales, también a la propia legislación de nuestro país", dijo. Cuartoscuro

Jorge Glas, es un asunto fuerte, es una violación muy grave, no sólo a las leyes internacionales, también a la propia legislación de nuestro país que aplica insisto en cualquier Embajada en México en el mundo y estamos dirigiendo esta denuncia al Fiscal General de la República, esperamos que se lleve a cabo esta solicitud", precisó.

Fernández Noroña aseguró que en el asalto a la Embajada violentó la ley de asilo, la cual México

le habría otorgado al exfuncionario ecuatoriano, antes de que le liberarán una orden de captura.

El diputado señaló que la denuncia en contra del presidente ecuatoriano la realizó en calidad de ciudadano y amigo de Glas. " Me siento agraviado por la relación que tengo con él y por el hecho de la privación ilegal de la libertad hacia la persona, la tortura a la que ha sido sometido y la persecución política que vive en este momento". •